

IY SE VANAGLORIAN DE LOS DESPIDOS!

¿Cómo es posible que haya organizaciones que se llaman sindicatos que estén tan orgullosos de haber conseguido más de 3.000 despidos?

Esta vez se ha apuntado mucha gente que en otras ocasiones no lo había hecho. ¿De verdad se creen que es por sus grandes dotes negociadoras, por las condiciones tan maravillosas que han conseguido?

¿Es un gran logro que un gran número de personas se vaya únicamente con lo que marca la ley, 20 días por año trabajado con un máximo de una anualidad, y sin cobrar la prima que la propia empresa ha puesto sobre la mesa para incentivar la salida? ¿Es un logro que las personas afectadas no hayan parado de recibir llamadas de Recursos Humanos para que buscaran "un sindicato" que les asesorara?

Si tan buenas eras Las condiciones ¿por qué les ha hecho falta hacer asamblea tras asamblea para alabar las grandes ventajas de acogerse al despido y convencer a la gente de que iban a cobrar más que trabajando? Si es así, porque ellos no se van...

Es una vergüenza que se diga "las partes reconocen expresamente... la existencia de un excedente funcional ... de hasta 3.219 puestos de trabajo"

Pero la realidad se impone. Múltiples llamadas de las jefaturas para indicar que no pueden prescindir de personal y que **retendrán a la gente en muchos departamentos de los que se han catalogado como excedentes.** Pero si todo el mundo sobraba...

Por no hablar de las famosas áreas críticas. Los que quieren irse no pueden y otros se van por las presiones.

Si hay áreas críticas y otras excedentes, ¿por qué la empresa no reparte la actividad? ¿Por qué no mueve gente hacia los trabajos realmente necesarios? ¿Por qué no se ha formado con tiempo en esas actividades en las que somos tan imprescindibles? ¿Por qué se retiene a personas en áreas excedentarias y no se ha formado en este tiempo a nadie que los pueda sustituir? ¿Cómo es que ahora nos dicen que todavía no se ha realizado la automatización necesaria? ¿Dónde están los motivos tecnológicos y organizativos que defienden los sindicatos firmantes para eliminar tantos puestos de trabajo en Telefónica?

No existen, porque todo es una gran mentira. Un argumento orquestado por la empresa y sus sindicatos acólitos. iQué fácil es manejar desde los despachos la vida diaria de los demás, cuando no se sufren las presiones del trabajo diario, de la disminución de plantilla, del aumento de funciones, ...!

Orgullosos, ¿de qué?

